
Linky contrat ERDF précisions Next-up 
 
Bonjour, 
 
Face aux enjeux colossaux, à la désinformation et aux interventions des lobbies, 
localement il ne faut compter que sur vous-mêmes. 
 
Notre action est de vous donner les informations et les outils pour agir, ceux-ci sont 
en constantes évolutions (en ce moment presque journalière). 
 
Nouvelle action OPPOSABLE FONDAMENTALE AU LINKY d'ERDF en cours 
de développement (posters et tracts prochainement disponibles gratuitement) 
http://www.next-up.org/images/Linky_ERDF_Touche_pas_poster_1600_c.jpg 
 
 
Donc diffuser dans votre ville ces outils gratuits, notamment dans les boîtes aux 
lettre et surtout organiser une réunion publique avec la diffusion des DVD 
informatifs, nous constatons que c'est ce qui sensibilise et a le plus d'impacts, 
exemple : 
http://www.letelegramme.fr/finistere/capsizun/linky-d-erdf-pas-contents-les-
usagers-26-01-2016-10934150.php 
 
Dans tous les cas des évolutions par rapport à la légalité sont en cours sur non pas 
sur le refus qui est maintenant acquit, mais le respect du contrat par ERDF, 
notamment via l'envoi massif de la lettre du refus que vous pouvez photocopier et 
diffuser aussi après de la population, cette lettre OPPOSABLE est un outil majeur ! 
 
Pour infos, bien évidemment les radiations du Linky sont conformes aux normes 
folles issues de l'ICNIRP, donc sur ce point précis face aux Juges ERDF est 
inattaquable, néanmoins en champs proches, comme pour les LFC il est possible 
que ces normes soient dépassées en champs électrique ceci en fonction de la 
puissance soutirée (intensité dans le câble électrique) expertise en cours ! 
 
Je rajoute que si vous avez accepté l'installation chez vous du Linky, c'est aussi que 
tacitement vous avez accepté les nouvelles conditions du contrat EDF, avec en sus 
la marchandisation PAR DEFAUT de vos données personnelles (le Big Data) qui le 
sait ?!!!!!!!!!!!!!! 
Qui va s'y opposer, car pour s'y opposer il faut faire la démarche d'opposition c'est 
une stratégie géniale légale (CNIL), ERDF compte bien que la grande majorité des 
consommateurs ne ferons pas cette démarche, en conséquence la construction de 
data centers Géants est en cours. 
 
Merci de diffuser 
 



Bien cordialement 
Hugo 
Next-up 


